
ＰＴＡ会員の皆様

市川市立幸小学校

ＰＴＡ会長　相河　拓也

校　　　長　石田　信之

　会員の皆様には、常日頃よりＰＴＡ活動に多大なご協力をいただき、誠にありがとうございます。

　令和元年度見直し委員会が、１月より開催されておりましたが、３月１６日（月）に予定しておりました

第３回見直し委員会について、休校に伴い開催することが出来ませんでした。

　そこで、今回はＨＰ上に掲載し、ＰＴＡ会員の皆様に【ご報告案】をご確認いただきたいと思います。

　以下の内容をご確認いただき、ご意見・ご質問などございましたら、３月２４日(火)正午までに

ＰＴＡ本部までお問い合わせください。

　また、３月２４日(火)正午をもってご意見・ご質問を締め切らせていただき、皆様からご同意いただいた

内容として、最終ご報告をＨＰに後日(25日を予定)掲載させていただきます。

　【ご報告案】

　ＰＴＡ会則の第１２章 第３４条に基づき、細則の改正は、運営委員会の議決を経て定めて

良い事になっておりますが、運営委員会を開催することが出来ませんでしたので、

ＰＴＡ会則の第７章 第２１条により、会員の皆様の賛意を得たいと思います。

　以下、改正案となりますが、改正後の文章のみを掲載します。

☆ＰＴＡ細則☆

　ＰＴＡ会則第８章 第２３条に基づき、細則第６章 第１１条を以下のとおり改正します。

　第１１条　専門委員会として、「みまもり」「家庭教育学級」「幸まつり」「ベルエコ」を置く

　また、細則第６章に第１７条を以下のとおり新設し、改正前の第７章 第１７条から第８章 第２６条までを、

一条ずつ繰り下げます。

　第１７条　ベルエコ委員会

☆ ベルマーク財団の趣旨に基づくボランティア活動の推進

☆ 資源回収活動を通しての社会貢献

　今年度のＰＴＡ会則・細則との照合および確認をお願いいたします。

　なお、ベルエコ委員会が設置された場合、ベルエコ委員長も事前に募集する対象となります。

　次ページからの見直し委員会にて協議・共有された内容と予算案についても合わせてご確認ください。

　(２回の見直し委員会にて、寄せられたご意見については全て協議・共有が出来ております。)

令和2年3月19日

令和元年度 見直し委員会【ご報告案】について

家 
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№ 区分
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学
級
長
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5
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ご意見 回答

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有させていただきま
す。

初めての方にも分かりやすくできました。
楽しい企画が多かったのでこれからもいろいろ学べる内容があ
ると良いと思います。

ご意見有難うございます。
学校へ共有させていただきました。

各クラス１人体制でもいいと思います。

多数決により２人体制となりました。クラスの他の委員の
補助をしっかり行っていくには２人体制のままが良いとい
うのが理由です。以下、委員会で出ました意見をご紹介
します。
(主なご意見)
・活動の量としては、１人でも大丈夫だと思う。
・２人体制にするのであれば、もっとクラスの他の委員の
補助をしてはどうか。(幸まつりのアンケートの集計のお
手伝いなど)
・運営委員会で学校の考え方などを聞くので、学校のこ
とを分かっている人が少なくなってしまうのはどうかと思
う。
・人数が減ると負担が多くなるので、やりたいという人が
減るのでは？

登下校みまもりのお手紙で、みまもり委員さんのお名前の記入
がないことがあります。お手紙の作り方をもう一度しっかり定例
会などで教えたほうが良いと思います。

委員として本当に必要でしょうか？平日の昼間しか実施されな
いため、日中働いている父母は参加できません。
また、「クリスマスリース作り」がＰＴＡとして必要なことでしょう
か？道楽の域ではないでしょうか？
だったらベルマークを1人増やすなど、本当に子供達の生活に
必要なものの委員の人数を増やしてはどうでしょうか。

兄弟姉妹がいる家庭はどちらかの学年で、年２回の活動だと負
担が少なくて有難いです。

【はじめに】
たくさんのご意見・ご要望をいただきありがとうございました。
皆さんから寄せられたご意見・ご要望をもとに見直し委員会にて協議・共有して、より良いＰＴＡ活動が行えることをＰＴＡ会員の皆さ
んと一緒に目指していきたいと思います。

２人から１人になったことで委員の方の連絡等、負担がとても大
きくなったと思う。
クラスの方の連絡や集約等を考慮し、２人に戻しても良いと考
える。
→No.１２に同じ

以前より活動内容が見直され簡素化されております。そ
の為、以前より負担は少なくなっていると考えております
ので、１人体制のままといたします。

家
庭
教
育
学
級

委員会について（学級長　みまもり　家庭教育学級　幸まつり　選考　クラス会計　ベルエコ）

運営委員会の時間を決めてほしい。（何時～何時まで）

年度始めに配付されるＰＴＡのしおり６ページに９：３０よ
り１時間程度との記載をしております。
報告内容によって時間が前後しますことをご承知おきく
ださい。

スーパー・コンビニ・マンションエントランスなどで、マナーが悪
い子がいないかなどをお店の方や管理人さんに様子を聞くの
が良いと思います。

運
営
委
員
会

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有させていただきま
す。

み
ま
も
り

年度始めに配付されるＰＴＡのしおり７ページに記載して
いる「家庭教育学級」の内容をご理解いただけますと幸
いです。
講座の選定は、参加された方からのアンケート結果や市
から発行される講座一覧から決定しております。
土日の講座は、無料のものがなかったり、委員の活動を
考えるとどうしても平日中心となってしまうことをご理解く
ださい。
その為、今年度はＰＴＡ本部主導の防災教室を土曜日に
開催させていただきました。
また、ボランティアや係として活動するのでは今までと同
じように、企画・準備・当日の運営が難しくなってしまうの
で、引き続き委員会として活動させていただきます。

市の意向などで仕方ないのかもしれませんが、家庭教育学級
は必要ないと思います。
必要なことは手紙などで資料でもらえれば十分です。
時代に合わせて簡素化できることはどんどん減らして、在学中
２回のノルマなどの負担を軽くしてほしいです。

月に１度の集まりで各クラスの学級長は交代で出席するので負
担が軽く活動しやすい。
校長先生はじめ、教頭先生や田中先生のお話を聞ける良い機
会ですが、年に一度くらいは各学年主任の先生にその学年の
様子や傾向等を聞けることがあるとより協力をし易くなるのでは
と思いました。

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有させていただきま
す。

登下校みまもり隊活動は１年間を通して、各学年・各クラ
スが２回活動するスケジュールとなっております。回数を
減らすことは登下校みまもり隊活動が行われない期間
が出来てしまい、子供たちの安全を守る活動が減少して
しまいます。子供たちのためにもご理解・ご協力をお願
いいたします。

登下校みまもりは期間中1回でもいいかと思います。
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№ 区分 ご意見 回答

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24
選
考

25

26

27

28

いつも人手不足のように感じる。
昔のように２人体制のほうがいいのでは？

２人から１人になったことで委員の方の連絡等、負担がとても大
きくなったと思う。
クラスの方の連絡や集約等を考慮し、２人に戻しても良いと考
える。
→No.５に同じ

各クラス２人に戻して、運営をもっと委員だけで（主体で）仕切っ
た方が良いのでは？と思いました。
（PTA本部の負担を減らすため）

仕事をしている人も多く集まることができない方がいました。
実行委員決定の際に何日くらい集まる日があるかなど、事前に
聞けていると良かったです。
委員長の方の負担も大きいので委員活動免除の対象にできる
と良いなと感じました。
何も担当していない人との負担の差が大きいと思います。

古着市の催しは良いと思います。

年度始めに配付されるＰＴＡのしおりに前年度の各委員・
係の活動報告や活動内容の簡単な説明があります。そ
ちらを目安にしてください。
また、専門委員長を務めると委員を２回担うことになり、
２年連続で担うと、それ以降のお子様(未就学児含む)の
委員活動が無制限に免除されます。

ご意見有難うございます。委員長および次年度の委員
長と共有させていただきます。
また、定例会の日程の目安はお手紙で配付しておりま
す。催し物などによって活動日は異なりますのでご承知
おきください。

２人に戻した方が良い。
期間限定とはいえ、非常に大変な仕事。

高学年の児童の中にはイベントの手伝いをしてみたい！という
子もいるかもと思っています。
全コーナーではなく、子供の手伝いが欲しい！というコーナー
のみ、子供の手伝いも１５～３０分のみ、人数限定、事前登録
制にしたらどうか？と思っています。
（コーナーの宣伝に校内を回ってもらう、最後のスタンプ押しを
やってもらう、コーナーの作業自体をやってもらうなど）

催し物の準備、お手伝いさんの振り分け、作業表の作成など、
するべき事はたくさんあるが、仕事で来ていただけない方もい
たので、委員の活動時間にすごく差があると感じました。

学校に行く日程が決まっているので仕事をしてても活動しやす
いです。

本部役員や専門委員を未経験の委員が、推薦者や興味のある
方に活動内容をマニュアルを見て説明するのは難しい面もある
ので、本部役員も加わるのが良いと思います。

本部役員・委員の活動内容についての質問には副会長
(場合によっては会計)が直接対応しますが、候補者の選
考については引き続き関与しないことといたします。

今年、委員をしました。委員長が１人でとても大変そうでした。
子供の具合が悪い時なども変わりがいないと困るのでは？
２人体制にしてはどうでしょうか？

ご意見有難うございます。
今後もより良い活動を心掛けていきます。

幸まつりの係が何かするのか等、詳しい説明が事前にほしい。
よく分からないで、やったので・・・。

今年は懇談会が秋に無かったため、まつりの説明を口頭で説
明する機会がなく、お手伝いの内容を伝えきれなかった。
会って話す機会は必要だと感じた。

お金の保管上、午前中の活動となっております。
また、昨年度の見直し委員会にて、集金額について小銭
を無くしていただくように学校へご協力いただいたおかげ
で、集金作業が簡単になりました。

ご意見有難うございます。
学校へ共有させていただきました。

毎月ほぼ札のみの集金で約２０分ほどで終わりとても楽なので
すが、わざわざ朝早く行ってこれだけやるのもどうなのかと考え
ています。

多数決により１人体制となりました。一番負担となるお手
伝いのアンケート集計については、学級長と連携をする
ことで負担を減らすことにより１人体制のままで良いとい
うのが理由です。以下、委員会で出ました意見をご紹介
します。
(主なご意見)
・人数が多いと意見がまとまらず決定までに時間がかか
る。
・２人体制の時は何もやっていない人がいた。
・お手伝いのアンケートの集計は大変なので、このまま
の体制で学級長さんに手伝ってほしい。

幸
ま
つ
り

集金額が千円単位でとても助かります。
→他１名

ご意見有難うございます。
今後もより良い活動を心掛けていきます。

活動するほど本部の人たちの様子もわかり、良かったと思って
います。

ク
ラ
ス
会
計

初めての委員会で不明な点が多く前年度の委員の人からの引
き継ぎ情報があるとわかりやすいかなと思いました。
定例会の日について、事前に日程が決まっていないため、仕事
場でのシフト交換が必要であり、早めに日程が決まれば助かり
ます。

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有させていただきま
す。

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有・見直しさせていた
だきます。
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29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

気を付けて見る箇所が表にあるため、何に気を付けてパトロー
ルすればよいかが分かり易かったです。ゴミの多さや街灯の数
など改めて気付かされることもたくさんありました。日程がもう少
し早く分かれば都合がつけやすいかなと思いました。(今回予定
が合わず別日に変更いただきました。)

日にちを失念してしまう時があるのため、メールでのご連絡は
助かります。

次年度は現状の体制とします。

係など参加してくれない家庭にはしっかりしていただきたい。連
絡が取れないのは困る。きちんと参加している家庭もあるの
で、意識付けのためクラス毎に指名・参加率を出してほしい。

欠席された方には、別の日程をご案内して活動していた
だいておりますので、ご理解ください。

パトロールを係から委員の扱いに変えて、行うことはできないで
すか？委員の扱いで行うのであれば、月に１回、順番が回って
きて、パトロールを６～８名程で行えるくらいの人数の方を集め
て委員としてやっていくのが良いと思います。(全体で150名程
度いれば月に1回のペースで回せると思います。)

次年度は現状の体制とします。

係について（パトロール　本部おたすけ　会報部）

活動日の変更にも対応してもらえ、活動時間もちゃんと決まっ
ているので忙しくても参加しやすかった。

パトロールの場所を増やした方が良いと思います。

他の委員会に比べて、仕事が少なすぎるので、回数をもっと増
やした方が良いと思います。

令和２年度より専門委員会とし委員長のもと運営するこ
とについて、ＰＴＡ会員の皆様の賛意を求めます。
また、可決された場合、『ＰＴＡ細則』が変更されることに
なります。(１ページに記載の内容をご確認ください。)

委
員
全
体

ご意見有難うございます。
今後もより良い活動を心掛けていきます。

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有・見直しさせていた
だきます。

第１回の委員会で前年度や過去の活動内容や流れ（手順）を
交えてもう少し分かり易く説明いただいたり、必要なものがどこ
に保管されているかなど伝えていただけると不安なく役割を果
たせるかと思います。

活動回数について現在は年間３回となっておりますが、
牛乳パックや資源の回収量が増えていることから、次年
度以降は年間５回へ変更します。

1年間の活動で予定表を早めにいただけた事や、当日のパト
ロールの活動内容や地図がとても分かり易く、活動しやすい係
でした。

ベ
ル
エ
コ

どの委員も2人体制がいい。仕事の調整ができないときもある
ので1人だと負担を感じる。

土曜日に活動ができて助かりました。

他の委員会同様、委員長と副を設けてベルマーク・テトラパック
の管理・人員シフト・日程決めをすべて行う委員にしたらいいと
思う。

新しくできましたが、細かい作業が多く大変な部分もあり、委員
になって良かったと思います。
土曜日に活動できることも良かったです。

みまもりをやってみて、連絡がつかない方への再連絡やドタ
キャンなどの対応が負担となっているので、検討が必要。
クラスの登下校みまもりでも十分ではないかと思う。

パ
ト
ロ
ー

ル

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有・見直しさせていた
だきます。

今回担当しましたが、地域の防犯に役立っていると思いまし
た。

無理なくできて良いと思います。

ほぼ子供達の姿はなく、声かけをすることがありません。

いつ、どのクラスの何班が活動しているかが分かるように、ファ
イルに一覧をつけておいた方が良いと思います。

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有・見直しさせていた
だきます。

年度初めに説明を聞くが質問が出てきてしまう。
もっと分かり易くまとめた1年間の流れ表のようなものがあると
良いと思った。
（例）
①〇〇〇に〇〇〇する
②〇〇〇の〇〇日前に〇〇〇する
③〇〇〇に〇〇〇をしてもらうようにメールする　など
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48

49

50

51

52

53

54

55
全
体

56

57

58

59

60

61

委
員
決
め

本
部
お
た
す
け

会
報
部

位置付けがよくわからない。

未就学児がいる家庭は、免除してほしい。

未就学児をお連れで活動されているご家庭もたくさんご
ざいます。
また、幸小では一児童につき、卒業までに２回以上委員
を担っていただかないと円滑なＰＴＡ活動が難しい為、ご
理解ください。

高学年の委員が毎回決まりづらいので、兄弟のいる家庭は１人
２回以上でなく、兄弟の人数分の2回以上と見直していただきた
いです。やる気はあるのに、下の子で落ちて、上の子を引き受
けたのに回数にカウントされないのはかわいそうです。

委員決めの時に、まだ委員をしていない人が選ばれやすい決
め方（ルール）があればいいと思います。なるべくとか任意だと
誰も譲ってくれません。

年度始めに配付されるＰＴＡのしおり８ページに係の活動
内容・活動実績を記載しております。
ご理解ください。

今年度は本部おたすけ係の中で会報部の担当を決め、
年間３回の「さいわい」の発行活動をいたしました。
少人数の活動で問題ないので、次年度は係を新しく増や
し会報係として活動をしていきます。

お子様の在学している学年で委員を２回以上担っていた
だかないと、学年によって委員を２回以上担った方の人
数とまだ２回担っていない方の人数に偏りが出てしま
い、委員決めに支障が出る可能性があります。
また、委員を担った学年を他の学年に振り替えた場合、
委員を担った回数の管理が複雑になるため現状の仕組
みのままとします。
ご理解ください。

広報委員はやはり必要では。会報紙の発行は続いているのだ
から、有志を募るのではなく委員の仕事とするのが良いと思う。

子供に対するポイント制ですが、そのせいで子供の多い人ばか
りがポイント免除の本部や長をするシステムになっているのは
おかしいです。
子供の多い家庭は１人っ子の家庭より大変なはずです。
見直した方が良いのではないかと思います。

お子様が多いご家庭のために、ＰＴＡ本部役員や専門委
員長を２年連続で担うと、在校生と未就学児分の委員活
動が無制限に免除される仕組みがあります。
ご理解ください。

広報委員としても良いのではないかと感じてます。
クラス委員になって、イベントで割り振り、1人あたり年１～２回
活動するなどして。
現在の係の活動がよく見えません。

どの委員・係もトータルで同じくらいの拘束時間になるように検
討してほしい。

お仕事の負担がかからないように、本部おたすけ係などから人
員確保するなど改善した方が良いと思います。

６年生で委員決めが難航しました。兄弟が下の学年に在籍して
おり、下の子の学年で委員決めに参加しましたが、じゃんけん
で負け委員になれませんでした。
その際、上の子の学年で委員（３回目）をした場合、下の子の１
回分とみなしていただけないでしょうか。

その他（本部など）

仕事や家庭の事情で「本部おたすけ」があるのはとても良いと
思います。

委
員
２
回

ご意見有難うございます。
今後もより良い活動を心掛けていきます。

具体的にどのような活動をしているのでしょうか。

複数の希望者がいる場合、話し合いにて決めていただく
ことにしておりますので、ご理解ください。

委員と係の活動量は同じではありません。
しかし、各委員と各係で活動量が同じになるようにしてお
ります。
ご理解ください。

５・６年の段階で委員2回を満たしていない人が委員をやりたく
ないから本部おたすけを選ぶのはおかしいと思う。
「本部おたすけ」はそういう趣旨で作られたものではないと思う。

委員を卒業までに２回以上担っていただけなかったご家
庭には、本部おたすけ係として活動していただいてます
が、その活動回数は委員として活動をしていただけな
かった回数を考慮して決めています。
また、幸小では一児童につき、卒業までに２回以上委員
を担っていただかないと円滑なＰＴＡ活動が難しい為、ご
理解ください。

１人の子供につき２回(基本)委員をやらないといけないというの
は負担が大きすぎる。中には６年間、１回も委員をやっていない
人もいたり、不公平だと思う。
各々、家庭の事情がある中、仕事を犠牲にしてまでやるべきな
ものか、疑問を感じる。
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ご意見有難うございます。
今後もより良い活動を心掛けていきます。

営業職（正社員）で、平日の都合をつけるのが本当に難しいで
す。土日でできる仕事を作ってください。または、集まりを土日
にしてください。土日の集まりがあれば、父親の参加も増えると
思います。

母親の就業率は６８％を超えています。委員や係になった際、
何に何時間必要なのか、会社を休む都合もあるため、明確にし
てもらいたい。
それがあれば、これはできそうといった目安が分かるため、もっ
と積極的に活動に参加できると思います。
また、土日のみ活動するものがあると助かります。

平日は両親とも仕事で帰りが遅いため、土曜日の活動でＰＴＡ
に貢献できる機会を増やしていただければと思います。

ご意見ありがとうございます。
年度始めに配付されるＰＴＡのしおりに前年度の各委員・
係の活動報告や活動内容の簡単な説明がありますが、
次年度は集まる回数や時間の目安を入れるなど、活動
内容が具体的に分かるように記載を工夫いたします。会
員の皆様にも記載の仕方など、ご意見をいただきたいと
思いますので、是非お寄せください。
また、ベルエコ委員は、土曜日のみの活動も可能です。

運動会・幸まつりなど本部さんは忙しそうなので、サポーターク
ラブや本部おたすけ以外にも必要であれば、募集しても良いと
思います。

ご意見有難うございます。
今後のより良い活動のためにも参考にさせていただきま
す。

ご意見ありがとうございます。
今年度はベルエコ委員は土曜日のみの活動が可能でし
た。
他の委員の活動は平日の午前中が多いですが、土曜日
の活動については、委員内で話し合ってご調整いただく
ことが可能です。
(クラス会計の活動は平日の午前中のみとなります。)
また、今後のより良い活動のためにも参考にさせていた
だきます。平日は両親ともに仕事で帰りが遅いため、土曜日の活動でＰＴ

Ａに貢献できる機会を増やしていただければと思います。

土
日
の
活
動

まったく協力できていないので申し訳なく思っています。土日に
活動するものがあれば、参加しやすいなと思います。

本
部

運営委員会等が仕事との両立しやすい日時や時間帯等に見直
されれば、本部等も出来る人が増えるのではないかと思う。

追
加

(幸まつり)
委員長がいるクラスから委員も出るようになって、委員長は全
体を見ることが出来たので良かったと思います。

ご意見有難うございます。
委員長および次年度の委員長と共有させていただきま
す。

(本部おたすけ)
家庭の事情などで委員ができない方には良い制度だと思いま
す。広報がなくなったけれど、会報部の皆さんのおかげで発行
されてありがたい。毎号楽しみにしています。

(全体)
他校はわからないのですが、幸小のＰＴＡ活動はどれも楽しみ
ながらできると思います。

(クラス会計)
毎月の集金を銀行引き落としかLINE Payなどにしてほしい。事
情があって出来ない方がいる場合には、その人達の分だけ会
計が現金で集金するなど、対応は出来るのではないでしょう
か？

ご意見ありがとうございます。
令和３年度より給食費・教材費を公会計化される予定と
なっております。

既に在学生のいない過去のＰＴＡの方がいつまでもいらっしゃる
のでしょうか？
サポーターの範囲を超えているように感じます。
ＰＴＡ活動は在学生の親が在学生のためにするものではないで
しょうか。
出来ないことと難しいことが、当代において存在してしまうとして
もそれはそれで仕方がないことだと思います。

現在、幸小ではたくさんのボランティアの方々や学校支
援コーディネーター、サポータークラブ、読み聞かせの会
の方々にご協力いただいております。ご協力いただいて
いる皆様は、自治会などの地域の皆様や在校生・卒業
生の保護者様です。ＰＴＡ本部としても大変感謝しており
ます。引き続きご協力いただき、ご協力いただいている
皆様とＰＴＡが一丸となって、より良い活動を行っていき
たいと思います。

そ
の
他

昨年の５年生のペットボトルキャップ集め、とても急で仕事仲間
から集めて持って行かせました。
その後もあると思い集め続けています。
もう終わってしまったのでしょうか？思いつきで始めて、急に終
わってしまう。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・等々

ご意見有難うございます。
学校の取り組みでしたので、学校へご意見を共有させて
いただきました。

今年、新しい校長先生に来ていただいたので、来期は本部のあ
り方を改善含め良いものにしていってほしい。

ご意見有難うございます。
学校へ共有させていただきます。

働きすぎだと思います。ベルエコ・幸まつりなど、もっと委員に任
せて良いと思います。そうしないと本部をやる人は増えません。
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77

委
員
・
係
全
体

78
本
部

・皆様忙しい中、色々と活動してくださりありがとうございます。
・皆さんとても真面目に取り組んでいただいているので有難い
です。
・各委員さん・係さんにはいつもお世話になって助かっておりま
す。ありがとうございます。
・今のままでいいと思います。

・各委員へのサポートから何から何まで１年を通して活動してい
ただき感謝の気持ちでいっぱいです。
・本部の方が集まる時間が多く負担になっていないでしょうか？
お忙しい中、色々とやっていただき本当に感謝しています。
・自分自身が委員をやっていないときは本部の方々と接する機
会は少ないですが、様々な準備等、いつもありがとうございま
す。
・役員の皆様、日頃より子供達のためにご尽力くださり誠にあり
がとうございます。
・いつもありがとうございます。

ご意見有難うございます。
今後もより良い活動を心掛けていきます。

7 ページ


